

BOSSMAN

Danramil 20/Cawas Hadiri Gelaran Posbindu Desa Tugu Cawas

Agung widodo - KLATEN.BOSSMAN.CO.ID

Jan 31, 2024 - 11:24



Danramil 20/Cawas Hadiri Gelaran Posbindu Desa Tugu Cawas

KLATEN - Sebagai bentuk rasa kepedulian terhadap kesehatan warga di wilayah binaan, Danramil bersama Babinsa Koramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten dampingi pelaksanaan Posbindu di wilayah binaan Dukuh Guyangan Desa Tugu Kec. Cawas Kab. Klaten. (30/01/2024)

Posbindu adalah Pos Pembinaan Terpadu yang berguna untuk deteksi penyakit sehingga dapat dilakukan pencegahan dini terhadap kesehatan warga. Selain itu juga memberikan pengetahuan dasar tentang kesehatan sehingga dapat membentuk sikap dan semangat untuk selalu menjalankan pola hidup sehat.

Hadir dalam kegiatan posbindu di Dukuh Guyangan, Kepala Puskesmas Cawas I, Danramil Cawas, Sekdes Desa Tugu, Babinsa Desa Tugu, Bidan Desa Tugu, Tenaga Kesehatan dari Puskesmas Cawas I.

Kepala Puskesmas Cawas I dr. Hapsari Dyah Purwandari menyampaikan bahwa tujuan kegiatan Posbindu adalah meningkatkan jangkauan dan pelayanan kesehatan terhadap masyarakat, serta meningkatkan peran dan kemampuan tenaga kesehatan Puskesmas maupun kader kesehatan dalam memberikan pelayanan kesehatan masyarakat.

“Harapan adanya kegiatan Posbindu adalah bahwa melalui keberlanjutan dan partisipasi aktif masyarakat, program ini dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan,” ungkap dr. Hapsari Dyah Purwandari.

Sementara itu Danramil 20/Cawas Kapten Inf Sukimanto mengatakan bahwa Babinsa akan selalu berperan aktif dalam melaksanakan pembinaan wilayah salah satunya dengan melaksanakan pendampingan kegiatan posbindu.

“Posbindu memiliki peran integral dalam upaya peningkatan kesehatan masyarakat, baik dari segi pencegahan penyakit, pemberdayaan masyarakat, maupun pelayanan kesehatan dasar,” ucap Inf Sukimanto.

“Dengan keterlibatan Babinsa dalam pelaksanaan posbindu harapannya bisa membantu Bidan desa maupun petugas kesehatan dalam memberikan pelayanan serta bisa membantu mengatasi permasalahan tentang kesehatan sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah binaan,” pungkasnya (Red)